

FEW BONNEY

令和4年6月3日 大村市立中央小学校 発行石司 貴弘

やさしく かしこく たくましく



"子どもたちの見守り。へのご協力

ありがとうございます

今週は、子どもたちの心身に危険が及ばないようにするため、通常の下校よりも多くの方の見守りをいただくことになりました。

☆中央小学校区内の町内会☆民生委員・児童委員の皆様☆中央小学校区健全育成協議会の皆様☆大村警察署・大村市暗然対策課・少年センター

そして、たくさんの保護者の皆様にお力をいただき、 子どもたちの「心身を守る」取組を行いました。

日本は世界でも有数の「治安のよい国、安全な国」ではあるものの、子どもが被害者になる事件や事故が起きているのも事実です。今回は子どもに危害を加えるという予告を受けた対応でありました。私たちは「このようなことを絶対に許さない」「学校・家庭・地域総がかり

で子どもを守る」という強い意志を行動で示していきたいと考えます。 お忙しい中にご対応くださいました皆様、ありがとうございました。 今後もよろしくお願いいたします。

~令和4年度運動会テーマ~

協力して 最後きでがんばる 中央っ子

感染症対策を重視し、集合での練習を控えました。予定よりも2週間遅れの運動会となりますが、子どもたちは誰一人不平・不満や水を差すような後ろ向きな発言をしません。できる範囲の中で、自分の力を出し切ろうとがんばっています。写は、昼休みを使って応援の練習をする様子です。

応援団を中心に、"声をあわせる 振りをあわせる 心をあわせる。最後の練習です。



◎予定通り、思い通りにならないこともある。 しかし、そういった状況でも少しでもよりよい ものを求めて努力することが大切。

子どもたちも、私たち教職員もこの機会によい経験をしています。保護者の皆様のあたたかい応援をいただきますようお願いします。